



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 195**  
**31 de marzo de 2017**

## **Facultad de Cultura Física inauguró maestría en Entrenamiento Deportivo**

Nelson Rodríguez, vicerrector académico y de posgrado, en compañía de autoridades, docentes y maestrantes de la facultad de Cultura Física, inauguró el programa de maestría en Entrenamiento Deportivo.

Fernando Rosero, decano de la facultad, dio la bienvenida a los nuevos estudiantes del programa y resaltó la gestión del equipo de docentes que estructuró el programa para su ejecución en el presente periodo académico. Rosero enfatizó en la tarea de cumplir con estos programas que la facultad se convierta en una unidad académica de posgrados con el objetivo de trabajar en beneficio de la comunidad que requiere este espacio de formación académica.

Rodríguez felicitó al cuerpo docente y reconoció la gestión de los programas de maestría que permiten que la Universidad crezca y cumpla con su compromiso social para resolver las necesidades de la sociedad ecuatoriana.

Michael Quijano y Hugo Delgado, estudiantes de la maestría en entrenamiento deportivo, coinciden en que las expectativas por arrancar el programa son grandes y esperan que esta especialización les permita crecer en el ámbito personal y profesional del conocimiento del deporte.

La primera promoción de la maestría en entrenamiento deportivo iniciará con 50 estudiantes divididos en dos paralelos, distribuidos bajo la modalidad presencial con una duración de cuatro semestres previo a la obtención del título de magíster. **R.E.**

